
 

 

 

 

 

 

                              
                            

                           Büro für Stadtverordnetenangelegenheiten, 
                         Beauftragte und Beiräte 

Erich-Kästner-Platz 1 
 
03046 Cottbus 

                                                                                                                               17.10. 2022                              
                       

Anfrage der Fraktion Gemeinsam für Cottbus zum Thema:    

Grundlagenermittlung zur Niederschlagsentwässerung  -  Befliegung 

                       

                       Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Holger Kelch, 

 

                                                   mittels Befliegung sollte festgestellt werden, welche Grundstücke eventuell ihre  

versiegelten Flächen illegal in das öffentliche Regen- bzw. Schmutzwassernetz 

entwässern. Für die Befliegung wurden 165.000 EUR ausgegeben. Es wurden dabei 

16.000 Grundstücke überflogen und erfasst. Jetzt sollen noch ca. 10.000 schriftliche 

Befragungen der Grundstückseigentümer durchgeführt werden. Da werden sich die 

Kosten auf über 200.000 EUR einpendeln. 

Wir bitten um Antworten auf folgende offene Fragen: 

 

1. Auf wessen Initiative findet diese Maßnahme statt und wurde eine Ausschreibung 

der Befliegung mit welchem Ergebnis durchgeführt? 

2. Wer trägt die Kosten dieser Maßnahme und wie hoch werden die geschätzten  

Einnahmen sein? 

3. Ist diese Maßnahme bei dem vermuteten Kosten-Nutzen-Verhältnis für die steuer- 

oder gebührenzahlenden Bürger vermittelbar? 

                             

                            Bleiben Sie gesund! 

                                   D. Micklich 

                            Dietmar Micklich 

 


